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Vollversammlung 

 
 
 
 
 
 
 
Mittwoch, 20.12.2006, 19:00 Uhr  
Vinzentiussälchen, Oberaussem 
 
 
 
 
 
Protokoll  
 
 
Tagesordnung: 
 

1. Vorbereitung der Neuwahl am 11.1.2007 
2. Neujahrsempfang 2007 
3. Sonstiges 

 
 
Top 1 
 
Die Einladung zur Neuwahl der außerordentlichen Vollversammlung stellte P. de Vos 
den Anwesenden vor. Die Tagesordnung ist vorläufig. Vorgesehen ist, den Wahlleiter 
einzuladen.  
Neugewählt werden: 1.und 2. Sprecher, Kassenwart. Die Sprecher der Arbeitskreise 
werden in den Arbeitskreisen gewählt.  
Die Wahl erfolgt geheim. Die Stimmzettel werden nach dem „Schulsystem“ 
ausgefüllt. 
Urne und Wahlkabine sind vorhanden. 
Eingeladen werden die Personen – siehe Liste-, die sich im Stadtteilforum 2006 
engagiert haben. Die Einladungen werden an die Anwesenden ausgehändigt und 
soweit nicht anwesend, an Anwesende mit der Zusage der Weitergabe.  
 
 
 Name Vorname * Empfangsbestätigung 

1. Patrick von Ameln x M. Gützlaff 
2. Jürgen Bläser x H. Griese 
3. Christiane  Boitz a empfangen 
4. Oliver Bollig a P.de Vos 
5. Peter  Brüggen a empfangen 
6. Gaby Brüggen x P. Brüggen 
7. Elisabeth  Demgensky a empfangen 
8. Peter Dörr x H. Griese 
9. Uli Eich Eich a empfangen 
10. Heinz  Füser a empfangen 
11. Hans Gläser x H. Füser 

Vorläufige Tagesordnung 
 
1. Begrüßung 
2. Festlegung einer Tagesordnung 
3. Beschluss der Tagesordnung 
4. Anträge 
5. Sonstiges 
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12. Hans  Griese a empfangen 
13. Markus Grumann x F. Schallenberg 
14. Maren  Gützlaff a empfangen 
15. Gerd Hartmann a A. Nicolin 
16. Heinz Hensen x A. Nicolin 
17. Franz-Jürgen Jäger a empfangen 
18. Uwe Klee x P. Brüggen 
19. Oya Lethen a A. Nicolin 
20. Albert  Nicolin a empfangen 
21. Uli Reimann x H. Griese 
22. Peter Rosellen x H. Griese 
23. Franz  Schallenberg a empfangen 
24. Peter Voigt x A. Nicolin 
25. Patrick   Vos, de a empfangen 
26. Ulf  Wachendorf a empfangen 
27. Josef Wagner a empfangen 
28. Daniel Wagner a empfangen 
29. Daniel  Wagner a J. Wagner 
30. Christa  Walkenhorst a empfangen 
31. Bernhard Walter x P. de Vos 
32. Oskar Wilm x P. de Vos 
• a= Anwesenheit auf einer Versammlung des Forums  
• x= hat sich im Stadtteilforum engagiert 

 
 
 
Top 2 Neujahrsempfang am 26.1.2007, 19:00 Uhr 
 
Der Empfang findet im Pfarrsaal statt. Der Saal ist reserviert. 
Eingeladen werden neben den Mitgliedern des Forums besondere Sponsoren und Gönner. 
Neben Getränken werden belegte Brötchen und Gulasch ( Christiane B.) serviert. 
Präsentiert werden Projekte aus 2006 und geplante Projekte für 2007. 
 
Die Einladung erfolgt Anfang Januar 2007. Eine Rückmeldung wird bis 20.1.2007 erwartet. 
 
Top 3 Sonstiges 
 
Holzfällarbeiten 
 
Die Linde unter der Kastanie am alten Friedhof wächst in die Kastanie und sollte entfernt 
werden. Die Fällarbeiten werden von Uli eich vorgenommen. Kosten für die Stadt Bergheim 
werden keine entstehen. Äste pp. sollen durch die Stadt entsorgt werden. 
Ein Antrag an die Stadt Bergheim wird gestellt. 
 
 
Weihnachtsbaum am Bürgerhaus 
 
Angeregt wurden v. Hans-Jürgen Jägers und Uli Eich 2007 den Weihnachtsbaum neben 
dem Bürgerhaus zu schmücken und  ein Weihnachtsmann verschenkt kleinere Geschenke 
an Kinder. Die Aktion soll gemeinsam mit Kindergärten organisiert werden. 
In diesem Zusammenhang wurde die Weihnachtsillumination im Ort bemängelt.  
 
Bücherei 
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Die Mitglieder, die das Projekt Bücherei betreiben, äußerten den Wunsch, das Stadtteilforum 
sollte die Bücherei komplett übernehmen. Nach Diskussion herrschte Einigkeit, das Problem 
zunächst mit dem Schuleiter der Realschule zu besprechen. 
 
Empfang des Oberaussemer Dreigestirns am Karnevalssamstag an der Mühle 
 
Auf Karnevalsamstag ( 17.2.2007) empfängt Albert Nicolin das Oberaussemer Dreigestirn an 
der alten Windmühle. Ein Umtrunk ist vorgesehen. Die Mitglieder des Forums sind herzlich 
eingeladen. 
 
Partnerschaft mit Vallavanem in Estland 
 
Albert Nicolin stellt die Möglichkeit dar, im Rahmen eines EU-Programms Kontakt mit 
anderen Städten, die ebenfalls die Lokale Agenda  umgesetzt haben, aufzunehmen. Solche 
Kontakte werden finanziell gefördert.  
Es wurde beschlossen, zunächst einmal die Fördermöglichkeiten und die Voraussetzungen 
hierfür abzuklären. 
 
 
Eulenturm 
 
Hierzu erklärte Heinz Füser, dass unbekannte Täter das Fallrohr der Dachrinne 
herausgerissen und sonstige Schäden am Wasserfass verursachten. Eine Anzeige hierzu 
sollte erstattet werden. 
Zum Stand der Eulen ist festtzustellen, so H. Füser, dass die Brut flügge ist und wiederholt 
außerhalb des Turmes gesehen wurden. Nach seiner Meinung dürfte das die 2. Brut in 
diesem Jahr gewesen sein. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Anwesenheit: 
Patrick de Vos, Heinz Füser, Josef Wagner, Franz 
Schallenberg, Hans Griese, Elisabeth Demgensky, Albert 
Nicolin, Maren Gützlaff und Ulf Wachendorf , Uli Eich, 
Christiane Boitz, Peter Brüggen, Christa Walkenhorst, 
Franz-Jürgen Jäger 


